

REBOND FAVORABLE

La feuille de chou de l'URC78 – Novembre 2024



Maria POZZA

« Le trèfle porte bonheur de l'URC78 »

L'Union Rugby Centre 78 est heureuse de vous présenter son souriant porte bonheur. (existe en porte-clé sur la boutique de l'URC78 ☺).

Née à Amersham, à 43 kilomètres au Nord-Ouest du centre de Londres (dans le Buckinghamshire), Maria MAGUIRE n'en est pas moins de pure souche irlandaise, et plus exactement de Wicklow (au sud de Dublin), où réside sa maman qu'elle va visiter régulièrement.

Notre bénévole, responsable administratif du pôle Boniface (Elancourt) de l'URC78, gratifie depuis plus de 4 ans désormais les enfants, les parents et les éducateurs de l'école de Rugby de son sourire, de sa bonne humeur permanente et de son savoir-faire dans le domaine de l'accueil et de la gestion administrative.

- **Rebond Favorable** : Maria, raconte-nous ton parcours ! Comment et quand es-tu arrivée jusqu'à notre club ?
- **Maria POZZA** : Si je te dis que tout a commencé dans un pub tu ne me croiras jamais !
- **RF** : Curieusement si ! Je me dis que c'est possible !
- **Maria** : Après le boulot, en Angleterre, il est fréquent que l'on prenne la route du pub, notamment lorsqu'un match y est diffusé. C'est en effet dans un pub londonien que j'ai rencontré Philippe, mon futur mari et je dois dire que les matchs « France Angleterre » ou « France Irlande », entre autres, nous donnaient l'occasion de discuter vivement, de supporter nos équipes respectives, et je dois le dire, de parfois nous chamailler gentiment !
- **RF** : La naissance de l'Amour quoi ?
- **Maria** : Exactement, c'est tout à fait ça ! Avec Philippe nous nous entendions déjà bien ; son activité l'a amené à travailler à Paris et je l'ai rejoint en juin 2004. Nous nous sommes néanmoins mariés le 22 août 2005 à Caim co Wexford, en Irlande. De notre union trois enfants sont nés, SEAN en 2008, Raphaël en 2011 puis LIAM en 2013.

Nous avons quitté Paris pour venir vivre à Elancourt et voilà 12 ans que nous y habitons.

Si Sean s'est tourné vers le Handball, Raphaël et Liam ont choisi quant à eux la balle ovale, et c'est comme ça que je suis arrivé à l'URC78. Le Rugby, j'en aimais déjà depuis longtemps les valeurs de respect, la bonne ambiance qui y règne, le spirit ☺, et le club m'a permis de faire de belles rencontres d'Amitié. Plus que tout, j'aime l'action que génère ce jeu, j'aime l'ambiance des matchs internationaux, et (ne le dis pas à Philippe), il y a beaucoup de beaux garçons dans ce sport. ☺

RF : Chère Maria, le club te remercie du fond du cœur pour ton engagement, ta bienveillance et ta gentillesse, et le bureau a décidé de te nommer « bénévole de l'année » lors de la journée nationale du bénévolat où tu recevras une récompense de la part du Président de la Ligue Île de France de Rugby. Merci pour tout ! Reste nous fidèle le plus longtemps possible, nous aimons ça !